



A las 19.30 horas de ayer se celebró la segunda sesión de los presupuestos participativos 2022 con la relación de los proyectos presentados. En total, se explicaron treinta y cinco proyectos, trece de los cuales se presentaron en 2022 y veintidós se recuperaron de los que habían quedado parados en 2020, a causa del COVID. Del total de los treinta y cinco proyectos, cuatro de 2022 y once de 2020 no se incluyeron para ser votados porque, o bien ya se están ejecutando por otras vías o no son viables para este tipo de presupuesto. Así, finalmente, las asociaciones tendrán que elegir entre veinte propuestas.

La presidenta del Consell de Formentera, Ana Juan, agradeció "la amplia participación de todas las asociaciones que han presentado proyectos" y, finalmente, animó a que compartan "las propuestas con sus asociados y voten las que se ajusten más a sus preferencias".

El Consell de Formentera ha reservado una partida de 325.000 € para llevar adelante los proyectos que las asociaciones mejor valoren. La consellera de Participación Ciudadana, Vanessa Parellada, ha destacado que en su mayoría "los proyectos tienen que ver con temas de sostenibilidad, juventud, deportes o salud que demuestran que las asociaciones de Formentera miran por el bien del conjunto de la sociedad". Las asociaciones tienen dos semanas para realizar las votaciones, iniciadas a partir de hoy que se colgará en la web el formulario que deben rellenar y entregar a la OAC oa la OVAC.

El plazo de votación finaliza el día 26 de abril de 2022. Los resultados de las votaciones se presentarán en la última sesión de los Presupuestos Participativos de 2022 que se celebrará los días siguientes.

*13 de abril de 2022*  
*Área de Comunicación*  
*Consell de Formentera*